

Visita del Secretario Estado AA.EE de Ghana

El director Internacional de Cámara de España participa en el encuentro empresarial España-Ghana



Madrid, 20/2/2023.- El director de Internacional de Cámara de España, Jaime Montalvo, ha participado en el encuentro empresarial España-Ghana celebrado con motivo de la visita a España del Secretario de Estado de Asuntos Exteriores e Integración Regional de Ghana, Kwaku Ampratwum-Sarpong, y organizado por ICEX, Cámara de España y CEOE.

El Secretario de Estado de Asuntos Exteriores e Integración Regional de Ghana, aseguró que se espera que, pese a que estamos en un contexto internacional complejo, el comercio y la inversión con España continúen aumentando en un futuro. Asimismo, destacó que España es un socio estratégico con un gran número de empresas en el país y es esencial continuar con una agenda de colaboración. Finalmente, señaló que es importante que las empresas ghanesas también visiten España para hacer negocios.

Jaime Montalvo, destacó que las relaciones con Ghana son buenas, aunque todavía se encuentran lejos de alcanzar todo su potencial. También aseguró la disposición de las Cámaras, las organizaciones empresariales y las instituciones españolas y locales su disposición a trabajar de la mano con el Gobierno y con las respectivas Embajadas para conseguir que un mayor número de empresas, especialmente pymes aprovechen las oportunidades que brinda el país, teniendo en cuenta, que seguridad y confianza son dos caras de la misma moneda. Para Montalvo, vivimos un contexto internacional complejo donde el continente africano, cada vez más integrado en el mercado global, jugará un papel importante como aliado y socio estratégico para Europa y en particular para España.



La presidenta de CEOE Internacional, **Marta Blanco**, inauguró el encuentro señalando que representa una excelente ocasión para las empresas españolas de conocer mejor las oportunidades de negocio e inversión que ofrece Ghana y dar seguimiento a la visita del Presidente de Ghana a España, Nana Akufo-Addo, que tuvo lugar en 2021 y en cuyo marco se celebró un encuentro empresarial en CEOE. Asimismo, destacó que se debe aprovechar esta oportunidad para estrechar los lazos políticos y económicos entre ambos países.

La directora General de Comercio Internacional e Inversiones, **Alicia Varela**, puso de relieve la estabilidad política, el Estado de derecho, la mano de obra cualificada de Ghana y la creciente población y clase media del país. Además, señaló que nuestras exportaciones se han triplicado en los últimos 10 años a este mercado. Por último, comentó que las empresas españolas pueden ayudar a continuar desarrollando sectores como el de infraestructuras, agua, turismo o de innovación tecnológica.

El embajador de Ghana en España, **Muhammad Adam**, recalcó la importancia de las visitas realizadas a España por parte del Gobierno de Ghana para estrechar los lazos económicos. El presidente de Ghana estuvo presente en la presentación del programa de acción Foco África 2023, para el que Ghana es un país prioritario, y que demuestra el afán de partenariado y ayuda al desarrollo de África en múltiples sectores que son clave en el país. Por último, subrayó que África y España están destinados a estar ligados y, especialmente, existe una gran afinidad con Ghana.

Por su parte, el embajador de España en Ghana, **Javier Gutiérrez Blanco-Navarrete**, señaló que Ghana es un socio muy relevante para España en África. Es un país democrático, estable, con un sistema legal confiable y que ofrece seguridad a la inversión extranjera. Asimismo, destacó que Ghana es nuestro quinto destino de exportación en África y que representa una puerta de entrada al continente



Más información:

Cámara de Comercio de España Comunicación y marketing

Tfno.: 91 590 69 52 C/ Ribera del Loira, 12 28042 - Madrid

Síguenos en:













